

運動会の開催について

7月22日(金)に「よいらーいき祭り」や「町民体育祭の開催」等について、校区代表の方々による話し合いがなされ中止が決定しました。そこで感染症拡大防止の観点から、本校の運動会は学校種目のみ、規模縮小・時間短縮により午前中開催を基本とすることが決定しました。昨年に引き続き、小学校・校区合同の盛大な運動会が開催できないこととなります。ただ、本年度の来場は保護者や親族の方に加えて、**校区の皆様も観覧にきていただければと考えております**。感染対策を徹底してご来場ください。ご了承くださいますようよろしくお願いいたします。

命の大切さ！AED実技研修実施

7月9日(土)に第34回いかだ大会が行われる予定でした。当日の朝、役員が熊野海岸に集合し様子を見ました。雷がひどく、いかだ大会の実施を断念せざるを得ませんでした。大雨も降り出したので、AED研修のみを南界小学校の多目的ホールで行うこととしました。

水難救助訓練では中種子分遣所の方が2名来てくださいました。一人は南界小学校のOBの方で、子供たちにとってはキャリア教育の意味合いもありました。将来の職業を考えるよい機会となったようです。

さて、救命救急法の実技研修では、AEDの使い方と人工呼吸(胸骨圧迫法)の実践練習でした。

まずは、対象者が息をしているかどうかの判断から始まる一連の流れを具体的にグループで実践しました。プール開放など子供たちが水辺に近づくことの多い夏休み前だったので、大変ありがたかったです。

命の大切さを改めて考えるよい機会となりました。



雨

三年 提 聡 一 朗

雨がザーザーふってきた
そしたらカエルが鳴き出した ケロケロケロケロ
カエルたちの大がっしょう だんだん暗くなっ
てきた
きりも深くなってきた
だけと何だか明るくなってきて
元気がだんだんわいてきた
やっぱり晴れが一番いい

七月三十一日(日) 南日本新聞「子どもの歌」掲載

はじめてがらばいの一かき 一年 山口 素子(まき)

一ねんせいになつてはじめての一かき。わたしは、たのしいことがいっぱいありました。はるのーにちえんそくでは、三ねんせいのおねえちゃんたちとこえんで、さかなとりげえむをして、いっぱいなかよしになれました。まいにちみずやりして、だいじにおせわしたあさがおは、とつてもかわいいうあかやびんくのおはながさきました。はなびらとおみずをもちもみして、いろいろをつくって、みんなでおえかきしたのもたのしかったです。

はじめてのぶうるは、ときどきしたけれど、がんばってれんしゅうしたら、あざらしおよぎがじょうずにできるようになりました。おうちのおひろでも、うくようになつて、とつてもうれしかったです。

あしたからはわくわくのなつやすみです。ことしは、おまつりがあるよ、ときいたので、かそくてなつまつりにいくのがたのしみです。おさらならべやいろんなおてつだいに、ちやれんじしたいです。

たのしいことやがんばったことを、たくさんえにつきかいて、せんせいやみんなにおしえてあげるのがたのしみです。

八月四日(木) 南日本新聞「ひろば」掲載

《9月行事》

- | | |
|------------------|------------------------------------|
| 1日(木) 始業式・身体計測等 | 21日(水) 運動会会場準備 (14:00~) |
| 3日(土) 集落長会 | ※雨天時は22日(木) 13:30~ 【変更しました】 |
| 5日(月) 新米給食 (予定) | 25日(日) 秋季大運動会 |
| 7日(水) 授業参観・学級PTA | 26日(月) 運動会予備日 |
| 10日(土) 土曜授業 | 26日(月) 運動会振替休日 |
| 15日(木) クラブ活動 | |

「ピアノの夕べ」 実施について

県ではBA-5対策強化宣言が出ています。本コンサートは飲食を伴わずまた、大きな声を出すこともありませんので、感染症対策を丁寧に行い実施します。

日時：8/26(金) 19:00~20:30 くらいの予定です。ぜひ、いらしてください。

場所：南界小学校 多目的ホール

使用ピアノ：昭和32年 南界校区寄贈ピアノ